

令和7年 北秋田市教育委員会  
6月定例会 会議録

1. 招集年月日 令和7年6月26日(木)
2. 招集場所 北秋田市役所第二庁舎 第三会議室
3. 開会及び閉会 開会：午後1時28分 閉会：午後3時8分
4. 出席委員 教育長：佐藤 昭洋 教育長職務代理者：佐藤 英樹  
委員：佐藤 正俊 委員：蒔苗 隆  
委員：藤本 基子
5. 欠席委員 なし
6. 出席職員 教育次長：金澤 誠 教育総務係長：櫻田 正明  
教育総務課長：池田 恒平 学校給食係長：笹代 孝徳  
学校教育課長：茂内 公貴 学校教育係長：金 幸子  
生涯学習課長：山本 明美 文化財係長：渡辺 靖光  
教育総務係(書記)：藤本 来夢
7. 傍聴者 なし
8. 報告事項 (1) 教育長報告  
① 動静報告  
(2) 各課所管事項  
・教育総務課  
① 6月行事報告及び7月行事予定  
② あきたリフレッシュ学園  
③ 学校給食  
・学校教育課  
① 6月行事報告及び7月行事予定  
② 学校の状況  
・生涯学習課  
① 6月行事報告及び7月行事予定  
(3) 各課工事等発注状況
9. 案 件  
(1) 承認第8号 市議会提出議案に関する意見聴取について(令和7年度北秋田市一般会計補正予算(第3号)の関係部分)  
(2) 議案第22号 北秋田市教育委員会点検評価委員の委嘱について

- (3) 報告第8号 専決処理の報告について(専決第16号 北秋田市不登校対策検討委員会委員の委嘱について)

10. その他

- (1) 次回の教育委員会定例会の開催日について  
 (2) その他

11. 会議録

(午後1時28分開会)

佐藤教育長	ただいまから教育委員会6月定例会を開会いたします。 それでは署名委員の指名をさせていただきます。本日の署名委員は佐藤英樹委員にお願いします。
佐藤英樹委員	承知しました。
佐藤教育長	次に、次第2番「前回委員会の会議録の承認」です。事前に事務局から配付されている「5月定例会」の会議録の内容について、訂正等がある方はいらっしゃいますか。
委員全員	ありません。
佐藤教育長	訂正がないということであれば、会議録については承認とさせていただきますもよろしいですか。
委員	はい。
佐藤教育長	皆さんの同意をいただきましたので承認とします。
佐藤教育長	続いて、次第3番「諸報告」です。 それでは(1)私、教育長から動静について報告いたします。 1ページをご覧ください。5月23日、合川公民館優良公民館表彰受賞報告会が合川公民館でありました。これまで関わってくださった多くの方々にご参加いただき、大変盛り上がった会となりました。その後、夕方からは感謝の会も開催され、歴代の公民館長とも一緒に懇談したところです。26日、今年も旧合川南小学校児童の慰霊碑参拝のため加茂青砂に行ってきました。今回は四十三回忌ということでありました。現地には「殉難の碑」という、旧合川南小学校の裏山にある慰霊碑と同じような大きな石碑があります。当時、子どもたちを助けてくれた加茂青砂のご婦人方が、毎年草を取ったり周りをきれいに保ってくれていて、ずっと慰霊碑を守ってくださっていました。去年私自身そのことを知り、今年も感謝申し上げてきました。もし機会がありましたら、ぜひ一度訪れていただきたい

佐藤教育長	<p>と思います。慰霊碑は、昔の加茂青砂小学校のすぐそばで、海岸沿いからも見える場所にあります。28日、県都市教育長協議会定期総会と県市町村教育委員会連合会の定期総会がありました。総会のあと、働き方改革と部活動地域展開についての情報交換を行いました。鹿角市では、今年度から学校に留守番電話を設置したそうです。また、これまで日曜日や時間外の電話は管理職の個人携帯に転送されていたのですが、4月から公用携帯を導入したというお話でした。留守番電話の運用については、保護者の方々にも周知を行い、一定の時間になったら学校職員に電話がこないような体制をつくったそうです。また、横手市ではチーム担任制を取っているという紹介もありました。これは1つの学年を複数の教員が分担して担当し、特定の学級担任を決めずに、たとえば「今週は私、来週は私が」という形で学年部で学級を見ていくような取組です。昨年度、十文字地域でモデル校として実施し、大変うまく機能したとのことでした。今年度もさらに広げていく見込みとのこと。本市においても検討の必要があるかと考えていたのですが、一昨日の魁新報の「杉」という社説で、国が学級担任に手当を支給する改正法が成立したという記事が掲載されていました。チーム担任制における教員は「学級担任」ではないため手当の支給対象にならないということで、たとえば山形県ではこのチーム担任制が非常に進んでいて、「手当は出ないが、働き方改革の一環として職員の理解を得たい」という内容が記事に書かれていました。記事を読むまでは本市でもと思っていましたが、慎重に状況を見ながら判断する必要があると感じたところです。30日、鷹巣中学校の体育祭がありました。日曜日の体育祭が金曜日に変更になり、平日だったので保護者も少ないかなと思ったら、あにはからんや、陸上競技場の駐車場が満杯で道路に車を停めないといけないうほどたくさんの保護者の方が見えていました。気温は低かったですが、雨が降らなくて本当によかったなと思います。31日は阿仁学園の体育祭が開催され、あわせてPTA主催の懇親会にも招待いただき、参加してきました。当日は200人近い方々に来場いただき、生徒数60人弱の学校にこれほど多くの方が集まってくださったこと、新しいグラウンドのお披露目の機会となったことを、大変ありがたく思いながら見てまいりました。開会から閉会まで見ることができて、非常に良かったと思っています。市長も出席の予定でしたが、どうしても都合がつかず残念ながら欠席となったため、代わりに挨拶をさせていただきました。1日、ふるさと踊りフェスティバルですが、今年は「もちっこ祭り」がなくなり、「ふるさと踊りフェスティバル」と名前が変更されました。鷹巣小学校の参加が非常に充実していたと思います。通りで歌を歌ったり、学年や学級ごとに工夫を凝らして、さまざまな形でお祭りに参加してくれて、とてもよかったなと感じました。4日は出川長五郎先生の死亡叙位伝達式を行いました。実は11月に高齢者叙勲が決定していたのですが、叙勲の勲章を先生に届けることなく1月に御逝去され非常に悔やまれるところでありましたが、当日は長男の英章先生にお渡ししたところです。7日は、旭水会大館北秋田支部総会・懇親会がありました。(旭水会は)秋田大学のOB会ですが、現役の方の参加がほとんどなくて少し寂しいと感じています。実は、東北大会以上の教科研究大会などがあれば、旭水会から補助</p>
-------	--

佐藤教育長	<p>金を出しているというようなこともありましたので、そういったOB会があるということも先生方に分かってもらいたいなと思っているところです。10日、11日は校長の評価面談を行いました。今年度の評価目標の設定を行ったところです。11日、北教育事務所の所長訪問で合川小に行きました。今年度の所長訪問のスタートでしたが、中に入ると合川地区地域クラブの関源一さんがホールに合川地区の昔の道具などを飾っていました。先日新聞にも掲載されておりましたが、上杉大名行列の人形なども展示されていて見事な展示会場になっており、訪問された所長も驚いていました。12日から6月の定例議会が始まりました。代表質問では、共産党から不登校の実態と対策、森吉コミセンの改築のスケジュールという二点について質問がありました。清明会からは、「きらり☆きたあきた」をぜひ一般に配布できるようにしてほしいということ、また、ホームページに載せてもよいのではないかという提案がなされました。こちらについては、子どもたちのふるさと学習に使用するという事で提供いただいた写真や資料のため、ほかの目的で使用するためにはいただいた方全員の了解を得る必要があります、検討していきたいと回答しております。また、旧鷹巣町内の生涯学習環境整備ということで、コムコムのほかにもっと旧町内に気軽に集まれるところがあればよいという質問がありました。私が一応答えたのですが、あとは市長部局で答える中身になっておりました。14日、大北中学校総体がありました。本市では柔道、剣道、バレーの競技が行われておりましたので、土曜日は柔道と剣道を見にいきました。柔道は団体戦に男子4校、女子3校が出ており、今までは男子が3校、女子が1校か2校でしたので、見ごたえがありました。逆に剣道は少なくなっていました。女子は大館の桂城剣友会と合川中の合同チームで、オープン参加というような感じでございました。また、男子も鷹中と桂城剣友会、合川中の3チームで少し寂しいなと感じました。剣道連盟の松橋久司会長と、部活動地域移行について柔道や剣道も検討していかなければいけないという話をさせてもらいました。日曜日はバレーに行きまして、午前中ずっとバレーを見ていましたけれども、男子が3校、女子が4校の出場でした。女子は鷹中と田代中との合同チームだったのですが、新人戦からは比内中もチームを組めないということで、女子も3校になる見通しです。団体で出場する部活動は今後も厳しい状況が続いていきますので、色々と課題を解決しながら部活動地域移行も早めに取り組んでいかなければと思っています。16日、17日は6月議会の一般質問でした。16日は教育委員会に対しての質問はなく、17日の一般質問では、福田議員から聴覚情報処理障害や聞き取り困難症への対応についての質問がありました。本市では現在そういった病名がついている児童生徒は在籍していませんが、音声による指示理解が難しい児童生徒は各校に在籍しているため、生活サポート員を配置したり座席の配置など工夫していると回答しております。また、久留嶋議員からは学校のトイレに生理用品を常備するべきではないかといった質問がありました。数年前に生理の貧困ということで世間でも話題になりました。久留嶋議員は札幌市を例に挙げて、同市では4月から女子トイレすべてに生理用品を設置しているという紹介がありました。一方で、私が先日参加した全国大会においては、隣接する</p>
-------	--

佐藤教育長	<p>石狩市が令和3年度から生理用品の設置を実施していたものの、養護教諭からの要望により取りやめたという事例が紹介されました。理由としては、生徒が保健室に来ることで必要な生理用品を渡すだけでなく、健康状態などについての会話が生まれ、情報共有の機会にもなっていたため、それが失われることへの懸念があったとのこと。ただし、この意見に対しては、トイレットペーパーと同様に、生理用品も自由に使えるよう設置すべきではないかという意見もフロアから出され議論は紛糾し、最終的に話はまとまりませんでした。こういったことも議会の中で紹介しながら、年間の予算を試算したところ大体40万から50万ほどでできるので、本市では学校の意見を伺いながら前向きに取り組んでいきたいと回答いたしました。17日から教科書展示会を行っており、今回初めてコムコムのチャレンジブースでの展示となりました。私も初日に行ってみたのですが、なかなかよかったと思います。その後も行って来場状況について確認したところ、100名を超える多くの方々がきてくれていました。コムコムは高校生や小・中学生も利用しているので、子どもたちも展示会を見ていたという話を聞いて、コムコムの環境のよさを改めて実感したところです。19日に議会の常任委員会がありました。会計年度職員の採用について、また、ひまわり陶芸窯の改築についての質問が出されておりました。22日は合川駅の駅メロ設置式及びCD贈呈式だったのですが、雨のため合川駅前まつりが中止になりましたので、(CDは)まだいただけていません。あとできっと機会をつくってくれると思います。23日、青少年問題協議会があり、大館市少年相談センターの高橋秀一先生に講演をいただきました。今回北秋田市での講演は4回目とのことでしたが、これまで十数年にわたり活動され、4,000件を超える相談を受けているということで、その豊富な実践に基づいたお話には非常に説得力がありました。昨日25日、定例議会が閉会しましたが、予算についてはすべて議決いただきましたので、しっかりと取り組んでいけるようになりました。</p> <p>以上が私の報告でしたが、ただいまの報告について、質問や意見などはございませんか。</p>
藤本委員	<p>24日には、私自身も息子と一緒に教科書展示会に行きました。これまで交流センターに6回ほど行っていますが、今回は初めて会場内で複数の方と一緒になりました。交流センターのときは、教科書展示を目的に訪れる方が中心でしたが、今回は偶然立ち寄った方々が展示をご覧になる姿も多く見られ、開催場所としての効果を実感しました。一方で、会場は少し狭くて見学中にすれ違おうのが難しい場面もありました。それでも、息子も高校の教科書に熱心に目を通しており、他の来場者の方々も、展示を見ながら会話を交わすなど、和やかな雰囲気の中での展示となっていた点は非常によかったと感じています。</p>
佐藤教育長	<p>2階の研修室だと空間としては広いですが人の目に止まりにくいので、1階の出入り口のすぐ脇でも入りやすかったのかなと思います。これまでの交流センターでの展示は、ゆったりとした空間で落ち着いて閲覧できる環境でしたが、今</p>

佐藤教育長	<p>回コムコムで開催してみて、アクセスのよさなども含め、来年度以降もこの会場が適しているのではないかと感じました。ただし、県が決めることなのでこちらからは何も言えないのですが。</p>
佐藤正俊委員	<p>先ほどの教育長のご報告の中で、加茂青砂の慰霊碑に関するお話がありました。その中で、地域の方々が清掃を行っているということを知りました。私自身、以前に学園の子どもたちを連れて慰霊碑を訪れたことがあり、慰霊碑そのものは認識しておりましたが非常にきれいに整えられていたため、当時災害に遭った合川の親御さんたちが手入れをされているものと思っていましたが、加茂青砂の地域の方々がしっかり見てくださっていると聞き、大変感激し、改めて深く感謝したいものだなと思ったところでした。</p>
佐藤英樹委員	<p>6月1日のふるさと踊りフェスティバルについて、先ほど教育長から報告がありましたが、私も毎年楽しみに拝見しております。今年の鷹巣小学校の発表は、昨年よりもさらにパワーアップしており、非常に素晴らしい内容でした。地域の皆さんもすごく喜んでいただいていると思います。また、低学年の児童による発表も堂々としており、元気で明るく、子どもたち一人ひとりの成長や力強さを感じることができました。今回鷹中生の参加がなかったのは何か理由がありますか。</p>
佐藤教育長	<p>インフルエンザや百日咳など複数の感染症が流行していました。欠席が多い中で体育祭もようやくできたのですが、一人で何回もリレーを走っている生徒もいました。</p>
佐藤英樹委員	<p>集団での発表や活動を行う場面を見ると、改めて子どもたちの健康管理の大切さを実感します。また、こうした行事も色々な方々の支援があってこそ、あのような素晴らしいかたちになっているのだと思いますので、来年度もぜひ引き続き、教育委員会でも支援していただければと思います。</p>
佐藤教育長	<p>ほかにございませんか。 なければ次に移ります。(2)各課所管事項の報告について、はじめに教育総務課からお願いします。</p>
池田教育総務課長	<p>&lt;6月行事報告及び7月行事予定について報告&gt; 資料のとおり &lt;教育総務課報告概要&gt; 2. あきたリフレッシュ学園 (1) 利用状況 学園生 12名(中学生10名、小学生2名) 前月比 増減なし 体験入園0名 前月比 1名減</p>

池田教育総務課長	<p>(2) 活動内容 資料のとおり</p> <p>3. 学校給食</p> <p>(1) 6月の地場産メニューの紹介 資料のとおり</p> <p>(2) 事故報告 資料のとおり</p>
佐藤教育長	<p>ただいまの報告について、質問や意見などはございませんか。</p> <p>なければ、次に学校教育課からお願いします。学校教育課の報告の中で、職員及び児童・生徒に関する内容については、プライバシーに配慮し、内容を非公開としてもよろしいでしょうか。</p>
委員全員	はい。
佐藤教育長	<p>同意をいただきましたので、職員及び児童・生徒に関する内容については、非公開とします。</p> <p>事務局は非公開資料を配付してください。</p> <p>では、学校教育課長から所管報告をお願いします。</p>
茂内学校教育課長	<p>&lt;6月行事報告及び7月行事予定について報告&gt;</p> <p>資料のとおり</p> <p>&lt;学校教育課報告概要&gt;</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. 児童・生徒数 6月1日現在 1,374名(小学生860名、中学生514名) 前月比 小学生、中学生とも増減なし</li> <li>2. 職員の異動等 1名</li> <li>3. 不審者等の情報 1件</li> <li>4. クマやサルを目撃情報への対応 資料のとおり</li> </ol> <p>&lt;非公開資料説明&gt;</p>
佐藤教育長	ただいまの報告について、質問や意見などございませんか。
藤本委員	<p>記載事項とは別件となりますが、24日に森吉中学校の給食で異物混入があった件について、16時半頃に学校からメールが届き、「詳細は添付ファイルをご覧ください」と記載されていたものの、実際にはファイルが添付されていませんでした。その後、18時を過ぎても状況が分からなかったため、学校に電話をかけましたが、すでに教職員の方々は退校されており、連絡が取れない状況でした。結果的に、18時半過ぎに改めて添付ファイル付きのメールが送られてきてきました。保護者として状況が分からないまま時間が過ぎていくことに対して不安を覚えますし、添付ファイルがついていなかったことが今回が初めてではないので、チェック体制をしっかりといただければと思います。</p>

茂内学校教育課長	大変申し訳ありませんでした。送信時の切り替えミスによるものでしたので、確認を徹底してまいります。
佐藤正俊委員	まもなく水泳の季節を迎え、各学校でもプール清掃が行われているようですが、数年前には、校務員の方が清掃中に塩素の原液を誤って目にかけてしまい、あと少し遅れていれば失明に至る可能性があったという重大な事故がありました。こうした事故を未然に防ぐためにも、教育委員会から改めて各校へ、安全管理や作業手順に関する指導を徹底していただきたいと思います。また、最近の報道でもプール関連の事故が報じられています。児童生徒の安全を最優先に、指導体制・監督体制の強化をお願いしたいと思います。
茂内学校教育課長	承知いたしました。現在各校とも薬品は液体ではなく固形になっておりますが、投入したときに跳ね返る危険性などもございますので、改めて注意を促したいと思います。
佐藤英樹委員	クマの出没に関する資料が非常に膨大ですが、先日、合川で捕獲されたクマの映像を見る機会があり、改めて危険性を実感しました。よく「死んだふりをする」「逃げる」といった対処法が言われますが、実際にクマが向かってくるような状況では、それどころではないと感じるほどの迫力がありました。出没件数も非常に多くなっており、この先児童生徒への被害がなければよいのですが、地域全体で子どもたちの安全を守るためには、これまで以上に対策を強化していく必要があると思います。
佐藤教育長	合川のクマの映像というのは、何か報道されたものですか。
佐藤英樹委員	スマホで撮影したものを見せてもらいました。檻に入っている状態であっても、クマが向かってくる時のエネルギーや迫力は凄まじく、実際に映像を撮影していた方も思わず後ずさりするような状況でした。
佐藤教育長	今年は非常に多いですね。茂内課長、子どもたちが見たという報告はありますか。
茂内学校教育課長	子どもたちからの通報は今のところありません。
蒔苗委員	クマの出没が多発している状況の中で、クマと人間との緩衝地帯を広げるような計画はないのでしょうか。里山を整備することで危険な場所と安全な生活圏との境界を広く確保するような整備や、学校の近くにある柿の木など、実のなる木を伐採することでクマを引き寄せない工夫などが、そういった計画はないのでしょうか。

金澤教育次長	<p>現在農林課で緩衝地帯を作るために色々進めております。また、民間企業や市民の方たちが緩衝地帯を作る作業をする際にも補助金を出しながら進めているところですので、少しずつ広がってくるかとは思いますが。</p>
佐藤教育長	<p>クマが出てきている場所を見ると、やはり川沿いが多いですね。私も先日まと火をやるあたりの阿仁川沿いの草刈りをしてきましたが、草も背がかなり高くなっていて非常に大変でした。</p> <p>ほかにご覧いませんか。なければ、次に生涯学習課からお願いします。</p>
山本生涯学習課長	<p>&lt;6月行事報告及び7月行事予定について報告&gt; 資料のとおり</p>
佐藤教育長	<p>ただいまの報告について、質問や意見などはございませんか。</p>
藤本委員	<p>6月16日に息子が総体の振替休日で休みでしたので、息子とその友人2人を連れて森吉図書館に行ってきました。日頃自分のお小遣いでは文庫本しか買えないので、文庫本ではない文芸書がたくさんあって喜んでいました。その際に、以前鷹巣図書館で見かけた、高校生のおすすめ本を紹介するポップのような展示が森吉図書館にはなかったもので、図書館の方に森吉中学校の生徒と連携し、そういった取り組みができないかという話をさせていただきました。ちょうどその場に鷹巣図書館の職員の方と、森吉公民館の細田さんも一緒に話を聞いてくださって、そういった取り組みはできるというお話でした。例えば「新刊コーナー」という紙も上のほうに長い間画鋏で貼っている感じでしたので、例えば文芸部の生徒にデザインしてもらったりとか、「懐かしい絵本」や「森中生が読んできた絵本」などの特設コーナーを設けるといったアイデアについてもできるのではないかというお話でしたので、私も森吉中学校の教頭先生にお話しして、ぜひ実現したいということをお伝えしました</p>
山本生涯学習課長	<p>大変ありがたい提案ですので、この後実施してまいりたいと思います。</p>
佐藤英樹委員	<p>コムコムの使用申込みが非常に多く、大変であるというお話が課長からありましたが、私に関わっている「ふるさと会」でも、その影響を感じる場面がありました。5月19日に役員会を予定していたのですが、部屋が空いておらず困っていたところ、係の方から「ホールであれば空いています」とのご案内をいただき、最終的にホールを使用させていただきました。使用料はやや高めではありましたが、無事に役員会を開くことができ、大変ありがたく思っております。ホールだとかなり広いのですが、仕切りを設置していただき柔軟に対応していただけたことに感謝しておりますので、ぜひ担当の方にもその旨をお伝えいただければと思います。</p>

山本生涯学習課長	日にちや時間帯によっては音楽スタジオを打合せスペースとして使っていたくほど利用が集中することもあり、ご不便をおかけして申し訳なく思っておりますが、そのような中でも施設をご利用いただきありがとうございます。
佐藤教育長	料金はかなり違うのですか。
山本生涯学習課長	部屋によって異なります。
佐藤教育長	ほかにご覧いませんか。 なければ、次に移ります。(3) 各課工事等発注状況について、説明をお願いします。教育総務課長。
池田教育総務課長	<各課工事等発注状況> 令和7年5月1日～令和7年5月31日 資料のとおり
佐藤教育長	ただいまの報告について、質問や意見などはございませんか。 なければ、次に 次第4番「案件」に移ります。 案件の説明の前に、提案の方法について皆様にお諮りしたいと思います。  <議案の説明方法の変更について説明>  ただいまの説明について、質問や意見などなければ承認としてよろしいでしょうか。
委員全員	はい。
佐藤教育長	承認とします。 それでは(1)承認第8号 市議会提出議案に関する意見聴取について(令和7年度北秋田市一般会計補正予算(第3号)の関係部分)の説明をお願いします。 教育総務課長から順番に説明をお願いします。
池田教育総務課長 茂内学校教育課長 山本生涯学習課長	<承認第8号を説明>
佐藤教育長	ただいまの説明について、質問や意見などはございませんか。
佐藤英樹委員	学校教育課長から説明のあった28ページのAEDについて、値段も上がっていますし、大人用と小さい子用で切替えできるようなAEDも出てきているようで

佐藤英樹委員	すが、設置するのはどのタイプですか。
茂内学校教育課長	今手元に資料がないため、タイプまではお答えできません。
佐藤教育長	鷹巣中学校にはもともとAEDが設置されていますが、現在その設置場所が職員室近くにあるため、体育館を社会体育活動などで使用する際、緊急時にすぐ使用できる環境とは言い難く、体育館内で完結できるようAEDを増設するといった対応のようでございます。 なければ、承認としてよろしいでしょうか。
委員	はい。
佐藤教育長	皆さんの同意を得られましたので、「承認」とします。 次に（２）議案第22号 北秋田市教育委員会点検評価委員の委嘱について、説明をお願いします。教育総務課長。
池田教育総務課長	<議案第22号を説明>
佐藤教育長	村上さんには、役職定年後合川小学校で短時間の教員として勤めていただきましたが、この3月をもってそれも終了しております。 ただいまの説明について、質問や意見などはございませんか。 なければ、原案のとおり決定してもよろしいでしょうか。
委員	はい。
佐藤教育長	皆さんの同意を得られましたので、原案のとおり「議決」とします。 次に、（３）報告第8号 専決処理の報告について（専決第16号 北秋田市不登校対策検討委員会委員の委嘱について）、説明をお願いします。学校教育課長。
茂内学校教育課長	<報告第8号を説明>
佐藤教育長	ただいまの説明について、質問や意見などはございませんか。
藤本委員	不登校対策が進められている中で、森吉中学校のように、ほとんどの生徒がスクールバスで通学している地域では、特有の課題もあると感じています。たとえば、午後からなら学校に行けそうという生徒がいても、自力で通学できず、祖父母など送迎してくれる家族がいない場合には、それも難しくなります。そういった状況を考慮し、タブレットなどを活用して学校と子どもがつながる手立てや、移動支援なども検討していただければと思います。

茂内学校教育課長	非常に大事な視点だと思いますので、委員会の中でも検討させていただきたいと思います。
佐藤教育長	<p>北秋田市としてはリフレッシュ学園や適応指導教室など、これまでも様々な不登校対策に取り組んできたところですが、やはり予算の確保をはじめとするさまざまな課題もございますので、外部の専門的な立場から「こうした取組が効果的ではないか」といったご提案やアドバイスをいただきたいということで、今回委員会を立ち上げます。一回限りのものではなく、年間を通じて複数回開催し、継続的に議論を重ねる中で、市としての施策の方向性を見出していきたいと考えています。委員の構成についても、教育・福祉・医療など、さまざまな視点からご意見をいただけるようお願いしたところでございます。</p> <p>ほかにございませんか。</p> <p>なければ、この案件は報告ですので、以上とさせていただきます。</p> <p>続いて 次第5番「その他」に移ります。</p> <p>(1) 次回の教育委員会定例会について、事務局からお願いします。</p>
事務局	<p>次回の教育委員会定例会は、7月31日(木)午後1時30分から北秋田市役所第二庁舎1階第3会議室を予定しております。</p>
佐藤教育長	<p>(2) その他、何かございますか。</p>
山本生涯学習課長	<p>&lt;森吉コミュニティセンター改築事業スケジュール等について説明&gt;</p>
佐藤教育長	<p>その他、何かございますか。</p> <p>特にないようであれば、以上をもちまして教育委員会6月定例会を閉会いたします。</p>

(午後3時8分閉会)